

Einladung zum Neujahrsempfang in der Gemeinde



Ich möchte Sie recht herzlich zum Neujahrsempfang der Gemeinde am Sonntag, den 07. Januar 2024 in die Schlossberg – Halle einladen.

Beginn ist um 10:30 Uhr

Der Empfang wird von der Blaskapelle Dörrebach musikalisch umrahmt. Darüber hinaus werden neben der Neujahrsansprache auch verdiente Mitbürgerinnen und Mitbürger mit einer Verdiensturkunde der Gemeinde ausgezeichnet. Außerdem werden sich Vereine und Gruppen präsentieren und über Ihre Aktivitäten informieren. Gleichzeitig freuen wir uns auf den Besuch der Sternsinger.

Ich würde mich freuen, Sie an dem Sonntag in möglichst großer Zahl begrüßen zu dürfen, um Ihnen die besten Wünsche für das neue Jahr persönlich und im Namen der Gemeinde Dörrebach auszusprechen.

Ihr Ortsbürgermeister

Harald Scholl

